



Information

adidas Originals by Pharrell Williams – Hu Holi adicolor Kollektion

Für Frühjahr/Sommer 2018 unternehmen adidas Originals und Pharrell Williams eine Reise nach Nordindien, um das alte spirituelle Frühlingsfest Holi zu würdigen und die Einheit der Farben zu feiern. Bei der Hu Holi adicolor Kollektion kam erstmals eine innovative Pulverfärbe-technik zum Einsatz, mit der jedes Modell eine ganz individuelle Farbgebung erhält. Kein Teil gleicht dem anderen.

Nach „Blank Canvas“ und der farbenfrohen Powder Dye Linie ist Hu Holi adicolor das dritte und letzte Kapitel der Hu Holi Story. Die Modellreihe umfasst Kleidung und Schuhe in den Farben der ikonischen adicolor Farbpalette und ist Ausdruck reiner Lebensfreude, welche die adidas Originals by Pharrell Williams Zusammenarbeit ausmacht.

Die Hu Holi adicolor Modelle erscheinen in leuchtenden, aber dennoch schlichten Ton-in-Ton-Farbkompositionen. Die Kollektion besteht aus vier sportlichen Essentials: Tops, T-Shirts, Shorts und Pants. Bei den Schuhen ist das Obermaterial des schlanken Tennis Hu Pk pulvergefärbt und steht im Kontrast zu dem strahlend weißen Lederfutter.

Mit dieser neuen Vision eines adidas Klassikers – bereichert um die inspirierende Idee des Holi-Festes – schreibt Pharrell ein weiteres eindrucksvolles Hu Kapitel.

Die Linie ist ab dem 16. März in adidas Originals Flagship Stores, im Online-Shop sowie bei ausgewählten Händlern erhältlich.



Information

Weitere Informationen gibt es auf dem adidas News Stream: www.news.adidas.com/DE

- Kontakt -

Anika Simon
Brand PR Style
E-Mail: anika.simon@adidas.com
Telefon: 09132 84 4263